

2月7日、横浦島ウォーキング大会を開催し、久木山さんのホラ貝の音でスタートしました。年々参加者が増え続けている本大会も、今年は天候に恵まれ、219名もの参加がありました。ウォーキング後、婦人会による美味しい「ぜんざい」を頂いて、その後の宝くじ抽選会でも盛り上がりをみせました。次回は来年2月5日頃を予定していますので、皆さん、ぜひご参加ください。

「梅雨」見舞い申し上げますり

雨が降ればうっとおしい、晴れれば暑い、何とも 始末に困る日々が続いています。熊本地震の余震も相 変わらず収束しないし、おまけに今日6月20日は雨風が 激しく雨戸を叩き、雷もゴロゴロ鳴る。テレビの画面は土砂 災害、大雨竜巻警報のテロップが流れっぱなしです。トム・ クルーズ主演の「宇宙戦争」というパニック映画をテレビで見 たせいもあり、今夜は精神が不安定で眠れそうにもありま せん。皆様もどうぞ、体調を崩されないよう十分気を付けてください。

5月に予定していました、グラウンドゴルフ大会。予備日も含めて雨に見舞われ、結局中止になり残念でした。 昨年優勝の松﨑なるみさん!張り切っていたでしょうが、 ごめんなさい。

さて、昨年暮れ時点で、この島の人口も700人を切ってしまいました。この島の適正人口が何人なのか分かりま

せんが、平和と活況の象徴である子どもらの泣き声や、遊ぶ声がほとんど聞かれなくなったのは寂しいことです。コミセン横の広場も、特に梅雨のこの時期、草の繁茂も早く、除去したそばから生えてきます。子どもらが走り回って、土を踏み固めてくれるといいのですが・・

「人口減少と老齢化」悩ましい問題はまだまだ続きます。どうぞ皆さん、引っ込み思案にならず、臆病にならず、面倒くさがらず、体と心を動かし、猛暑が予想されるこの夏も、無事乗り切っていきましょう。

と、ここまで書いた時、点けっぱなしにしていたテレビからチロロロンと注目音が聞こえ、続いて「北海道で震度4」というテロップが流れてきました。今夜はやはり眠る気になりません。

御所浦北地区振興会長 大野 義富



連動教室開催

5月18日、北体育館 にて、山下真美先生を お招きし、御所浦地区公民館

主催の健康体操教室が開催されました。 約30名の参加があり、皆さんにこやかに、しっか り体を動かすことが出来ました。







ニバレー大会

6月22日、北体育館でミニバレー大会を実施 しました。5 チームの参加で、今回は最高齢者賞と して福浦博明さんが受賞されました。各チーム和気 あいあいながら、熱戦が繰り広げられました。

事務局からのお知らせ

4月25日、「第11回北地区振興会定期総会」を開催し、 平成27年度実績報告·収支決算、平成28年度事業計画· 収支予算などが審議され、承認されました。また、6月28日 北地区運動会の実行委員会が行われ、役員や今後のスケ ジュールなどが決められました。これから選手依頼やグラウンド 整備など、皆様にお願いすることが多々あるかと思います。ご 協力どうぞよろしくお願いします!



行事予定表

U T I K 15			
月	В	曜日	イベント
7	18	月	海の日清掃活動
8	15	月	納涼祭
9	11	日	敬老会
10	2	日	御所浦北地区運動会

10 30 日 秋祭り



10月は島の運動会!! お楽しみに♪

編集後記

毎年好評の、春のグラウンドゴルフ大会は、残念ながら天候不良の為、中止となりました。心待ちにしてくださった皆 様にはご迷惑をおかけしました。また、秋頃に開催予定ですので、楽しみにしていてください!

今年は、10月に「第2回北地区運動会」を開催します。幼児からお年寄りの方々まで、たくさんの方々のご参加・ご 協力を頂ければ幸いです。皆さんで運動会を盛り上げていきましょう!! $N \cdot M$



2月27日、御所 浦にて島あじマラソン が開催されました。 北地区の方々にも 応援や給水所・交流 会など協力して頂 き、ランナーの方々に喜 んでもらえました。